
Protokoll zur Mitgliederversammlung des Fördervereins 
Datum/ Uhrzeit: 08.03.2011, 18.00 – 20.00 Uhr 

Ort: Zille-Grundschule, Konferenzraum 

Anwesenheit: siehe Anwesenheitsliste 

 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Anwesenheit  Fr. Schröder 

2. Begrüßung neuer Mitglieder (2 anwesend)  Fr. Schröder 

3. Rechenschaftsbericht  Fr. Schröder /  Finanzbericht  Hr. Uhlitzsch /   

    Entlastung des Vorstandes 

4. Vorstellung neuer Projekte und Veranstaltungen  Fr. Musolf 

5. Sonstiges 

  

 

zu TOP 3. : 

Der Rechenschaftsbericht und der Finanzbericht wurden verlesen, erläutert und einstimmig 
beschlossen. 

 

zu TOP 4.: 

- Fr. Hübner und Hr. Klawitter kümmern sich um die Bestellung neuer Zille- T-Shirts 
(Druckvorlage, Bestellung etc.) 

- durch die aktive Unterstützung von Fr. Räthel als GEV- Vorsitzende konnten 3170 € 
Spendengelder für die Renovierungsarbeiten im „Altbau“ gesammelt werden  
Dankeschön!!! 

- seit Februar sind die Umzüge in die neuen Klassenräume und erste Renovierungsarbeiten in 
Gange 

- Bitte an Fr. Räthel über die EV die Info weiterzuleiten: 18.4., Puppenspiel mit Marionetten – 
kann auch von Nichthortkindern und Geschwisterkindern besucht werden (3,50 € Eintritt) 

- Elternbrief für die Theateraufführung sollte eindeutiger formuliert werden, es gab in der 
Vergangenheit einige Irritationen bei den Eltern, 

 noch unklar : Büffet - Wunsch der Kinder, realisierbar? 

                          Verkauf von Zille- Brause? – Hr. Klawitter könnte beim Großhändler bestellen 

- Schulbuchbörse: wird am letzten Montag vor den Sommerferien in bewährter Weise von 
Fr. Brauneis und Fr. Hübner organisiert ( Flyer, Betreuung, Organisation), Unterstützung 
willkommen  

 



- Anregung von Fr. Scheffen: im kommenden Jahr doch für die Klassen 1-4 einen zentralen 
Fasching zu organisieren, da das Zillefest anders abläuft und einige Klassen keine 
Faschingsfeier hatten  Diskussion zur nächsten GK 

- Hr. Maier bietet Hilfe im Bereich Metallbau an – Anfrage: Bau eines Zauns an der Treppe 
zum Essenraum, Bau eines Grills für Schulfeste 

- Fr. Räthel: Anfrage, wo gibt es eine kurze aussagekräftige Info über den Verein 
(Weiterleitung ans Gericht, damit Bußgeldzahlungen dem Verein zu gute kommen können), 

Verweis auf Homepage und Flyer 

- seit Januar 2011 ist der Verein Mitglied im LSFB (Landesverband) Nachtrag im Flyer (Fr. 
Lechner) 

- Fr. Scheffen: Vorschlag, fair gehandelte Bälle für den Hort und evtl. auch den 
Sportunterricht anzuschaffen, sie kann Kontakt zu einem Mitarbeiter aus dem „Eine Welt- 
Laden“ herstellen- evtl. Vortrag dazu, evtl. Verknüpfung mit Projektwoche „Kinder einer 
Welt“ oder als Unterrichtprojekt, Ball- und Spieletag bzw. Fußballturnier, Fr. Lechner ist 
bereit mitzuarbeiten 

- Hr. Klawitter: Organisation des „Rundumblick“ Treffens am 18.5., per Mail oder Brief 

- Fr. Lechner: HA- Betreuung – Anfragen auf verschiedenen Ebenen laufen bereits(Lesepaten, 
Studenten…), ist nur ehrenamtlich möglich, falls ein Honorar gezahlt wird über Eltern, fällt 
Raummiete an; Erfahrungen von Fr. Hübner: 0-5 Kinder im Klassenraum, bis zu 30 Kinder im 
PC-Raum, Hinweis an Schulsozialarbeiter  Thema für Elterncafe? 

- evtl. Broschüre über den Bezirk und seine Kinder- und Jugendeinrichtungen  beim BA 
anfordern  für Schüler Ende der 4. Klasse 

- Wegweiser durch die Schule: Leistungen des OGB auflisten 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll: A. Grünewald 


